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“月亮”组合莅临郑州
我们要继续征战伦敦奥运
□晚报记者 秦明伟/文 白韬/图

本报讯 林跃、火亮都是第一次参加奥运
会，他们两人在北京奥运赛场上的表现可以用
惊艳来形容，被人们亲切地称为“月亮”组合。

昨天下午，郑州市某商厦门前广场热闹
非凡，本来就显得拥堵的道路仿佛更加拥堵，
广场上挤满了人，连人行天桥上也是“人满为
患”，广场上数十名保安手拉着手组成人墙维
持着秩序……此时此刻，这里之所以聚集了
这么多的人气，只是为了争睹北京奥运会上
夺得男子双人10米跳台冠军林跃、火亮的风
采，场面十分火爆。这是李宁“英雄荣归”系
列活动之旅郑州站发生的一幕。

“月亮”一亮相，就引来人们用手机争先
恐后地拍照，让人不禁感慨着现代科技带来
的极大方便，人们心目中的奥运大英雄身材
显得有些矮小，言谈中有些羞涩，给人的感觉
就像是邻家大男孩。在主持人的调侃引诱
下，广东仔林跃用郑州话说了一句“郑州的观
众真热情，走在郑州大街上真得劲”，引得众
人大笑。“月亮”组合在大家面前透露了一些
近况和一些对未来的打算，他们准备继续合
作下去，一直到征战2012年伦敦奥运会。

郑州市老年运动会开幕
□晚报记者 秦明伟

本报讯 上周六上午，郑州市第六届老
年运动会在市体育馆开幕。本次运动会由市
体育局、市委老干部局、市老龄办和市老年体育
协会联合主办，目的是为了引导更多的老年朋友
参加运动，以此促进老年人在运动中改善身体健
康状况。本届老年运动会为期5天，分县（市）区
组、市直机关组和社会组三个组别，共吸引了
212支代表团（队）的5000余名运动员、裁判员参
加，参赛队伍和参赛人数是我市举办历届老年运
动会中最多的一届。根据老年人的身体特
点，本届比赛设有七个大项共19个小项，有门
球、柔力球、气排球、秧歌、健身球操、太极拳
（剑）和乒乓球七个大项。

女排联赛 河南队“开门红”
□晚报记者 秦明伟

本报讯 上周六，2008～2009赛季全国
女排联赛拉开战幕，在其中B组的一场比赛
中，坐镇主场郑州大学新校区体育馆的河南
郑州高新区女排以 3∶0完胜武汉体育学院
女排，既为自己迎来了一个不错的开局，也向
晋级女排联赛A组迈出了坚实的第一步。

上赛季全国女排联赛，河南女排获得A组
第9名，不幸掉入B组。新赛季，河南女排将
目标锁定在“重返A组”。首局，占据主场优
势的河南女排很快进入状态，25∶19拿下首
局。第二局，武体女排状态逐渐回升，双方比
分一直处于胶着状态，不过整体实力占优的
河南女排一直占据着微弱优势，并最终将微
弱优势转化成胜势，再以 25∶19拿下一城。
第三局，武体女排放手一搏，而河南女排打得
更加自信，更加放松，多次打出漂亮的配合进
攻。最终，河南女排以 25∶15拿下第三局，
迎来了新赛季联赛的首场胜利。

对于球队首场的表现，河南女排主教练
陈永明表示，拿下对手，是我们正常发挥水
平。在接下来的两轮比赛中，河南女排要做
客南方，先后挑战福建和广东两支队伍。

WCBA河南女篮终止连胜
□晚报记者 秦明伟

本报讯 赛后，虽然河南女篮的姑娘们
显得有些沮丧，但还是很平静地面对着失败，
因为面对辽宁队这样的强队，再加上客场作
战，这样的结果当在情理之中。主教练李建
新说：与对手相比，内线上的差距比较明显，
这是比赛失败的主要原因。上周六下午，在
全国女篮甲级联赛（WCBA）第三轮的比赛中，
河南豫光金铅女篮客场以88∶102不敌上赛
季的亚军辽宁女篮，终止了此前的两连胜。

首节结束时，河南女篮以22∶28落后6分，
半场结束时比分为44∶51。第三节，纪妍妍的
表现非常抢眼，三分、中投、突破无所不能，是
役，刚刚获得本赛季联赛第一周MVP的她，轰
下了34分，河南女篮在第三节一度将双方分差
缩小到2分。不过，第四节中，河南队内线防守
漏洞大开，频频被对手突破成功，最后，河南女
篮试图用三分球战术，迫近比分，但最终未能如
愿，河南女篮只能以14分的劣势败下阵来。

整场比赛中，河南队并没有发挥出整体
作战的优势。

巴萨送五蛋 拜仁大逆转
本报讯 昨晨，欧洲联赛新一轮激战。
继周中在欧冠小组赛 5∶0 轻取巴塞尔

后，巴萨昨晨又在西甲以同样的比分主场横
扫阿梅利亚。进入10月以来，巴萨已经取得
五连胜，进球数达到惊人的19个。

德甲拜仁主场 4∶2逆转取胜沃尔夫斯
堡。虽然只是一场1∶0的小胜，但已经足以
让尤文图斯队主场拿下上周末意甲联赛对都
灵队的德比之战。而卡塔尼亚队则 1∶0客
场战平锡耶纳队，积分距“领头羊”国际米兰
队仅1分之遥。

英超赛场，古迪逊公园球场内曼联客场
1∶1战平埃弗顿。曼联的6连胜也就此终结。

本报讯 当初易建联签的是“2+2”的合同，
10月31号是球队行驶第三年选项的最后期限。
而网队和易建联两方面对于执行2009～2010赛
季的合同没有什么分歧，网队昨天正式宣布执行
易建联第三年新秀合同的消息。2009～2010赛
季易建联的工资是3194400美元。

阿联的成功续约是篮网对他潜力和未来的
肯定。在新赛季中，阿联在弗兰克的战术板中

有重要的辅助价值，不仅要帮助队友完成挡拆，
还要能够接球命中投篮完成。而在季前赛中阿
联50%的命中率也证明着他具有相当不错的投
篮能力，而作为一个大个十分难得。场均 2次
罚球也说明阿联打球越来越主动，积极的态度
对他的成长是十分重要的。

同时续约至 2010 年也另有深意。众所周
知的是，篮网今年夏天的行动很大程度上就是

为了在2010年为招揽小皇帝做准备。当然，若
篮网的计划能够成功，阿联能打出球队对他
的期望值，那么他将大有机会与小皇帝联手
并开创一个时代；不过，若阿联无法让球队
满意，那么篮网也完全有可能将他作为筹码
交易。换言之，续约对于阿联来说既是一种
肯定，同样也是新的挑战。

新赛季NBA将于10月29日拉开大幕。 李岩
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体坛纵

□晚报记者 秦明伟/文 白韬/图
本报讯 一个身着跆拳道服，手握粉拳，杏

眼圆睁；一个身着旗袍，略施粉黛，眉目含情——
一个陈中，两样风情。10月 10日，在北京皇冠
大酒店，陈中和相恋 6年的男友车新港举办了
一场盛大的结婚仪式，不过这场婚宴并没有完，
昨天，陈中携夫婿车新港在郑州也搞了一场盛
大的婚宴，以答谢长年来支持她的河南省体育
界的领导和朋友。

昨天的酒宴上高朋满座，包括河南省体育
局局长韩时英在内，几乎所有的河南体育界的

“头脑”和嘉宾都前来祝贺。陈中说，由衷地感谢
对自己体育生涯起到了巨大栽培作用的河南体
育界。一杯杯美酒举起来，送上一句句衷心的祝
福。“在竞技事业上，陈中为我们国家，为河南省
争得了荣誉，我们祝愿她幸福。”韩时英深情地
说。而面对这样的情景，昔日比赛场上的斗士，
如今更是温情脉脉地傍着夫婿，陈中的话语透露
着对河南的无限深情：“感谢家乡对我的培养，感
谢这么多年来家乡人对我的培养和支持。”为此，
陈中还特意准备了一幅字赠送给河南省体育局，
上书：弘扬奥林匹克精神，发展跆拳道事业。

郑州，这只是陈中婚宴的第二站，第三站，
陈中和夫婿车新港将在下个月到车新港的老家
烟台再摆上一场婚宴。

6年感情路 圆了普通人的梦

今年的北京奥运会上，一场意外的比赛使
陈中的冠军梦碎，承受着无数压力的陈中心情
极为复杂。不过这一切现在已经烟消云散，另
一个梦在普通女孩陈中的身上实现，与车新港
相爱 6 年，终于走进了婚姻殿堂，可以相濡以
沫，可以相夫教子，没有了那些压力和烦恼，可
以像个普通人无虑地快乐生活着……

2002年，当车新港进入国家队并夺得全国
冠军的时候，陈中却因为受伤而处于“艰难时
刻”，此时作为陈中陪练的车新港不断地和陈中
聊天，安慰陈中，最终，陈中走出了困境，两人的

心也走到了一起。昨天，一身白色的唐装，身高
1米84的车新港始终温柔体贴地陪伴在陈中身
边，6年的爱情路程虽然不是刻骨铭心，却也最
为牢靠，两人偶尔相视会意一笑，足见真情。

享受幸福时刻 未定参加全运会

北京奥运会上的挫折让陈中萌生退意，但
作为我省呕心沥血培养出来的体坛巨星，陈中
也承载了很多很多。明年第十一届全运会就要
开始，因此陈中在北京奥运会后的去留也成为
家乡父老最为关心的话题。陈中说：“现在我只
是想先休息好，把结婚的事情弄好。”

在跆拳道项目上，陈中有着足够的发言权，
如果陈中想打明年全运会，她极有可能继续为家
乡夺取最高荣誉。不过，26岁的她在多年的职
业生涯中也是满身伤病，每一次训练都会带给她
常人难以忍受的疼痛。对于是否征战全运会这
个话题，陈中没有给出答案：“现在我只是想先休
息好，把结婚的事情弄好，目前这个情况下轻率
说出什么答案都是不理智的，我们先休息，然后
静下来仔细考虑后会给大家一个答复。”

在陈中是否退役一事上，省体育局表示完
全尊重陈中自己的意愿。尽管河南十分需要陈
中用自己的经验和实力在全运赛场上再争荣
誉，可毕竟她已经是征战多年的老将，而且身上
也有一些伤病，一旦选择复出要克服很多困难，
所以将选择权交给陈中自己。

[[ 奥运冠军绿城行奥运冠军绿城行 ]]

陈中和他的父母准备了一幅字送给省体育局

“月亮组合”言谈中略显羞涩


